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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d’un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu’elle soit 
incomplète ou qu’il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

CLAUDIA RUIZ : Bonjour, bonsoir à tous, bienvenue à cet appel mensuel de l’équipe de 

direction d’At-Large. Aujourd’hui nous sommes le jeudi 14 janvier 2021, 

il est 16 h UTC. Sur cet appel aujourd’hui, nous avons Maureen Hilyard, 

Abdeldjalil Bachar Bong, Alan Greenberg, Cheryl Langdon-Orr, David 

Kissoondoyal, Eduardo Dias, Gregory Shatan, Hadia Elminiawi, Joanna 

Kulesza, Jonathan Zuck, Justine Chew, [Liana Garcia], Marita Moll, 

Mathias [inaudible], Natalia Filina, [inaudible], Roberto Gaetano, 

Sébastien Bachollet, Vanda Scartezini et Irjo Lansipuro.  

 Sur le canal espagnol nous avons Lilian Ivette de Luque et Sylvia Herlein. 

Et sur le canal français nous avons Sindy Obed.  

 Nous avons reçu les excuses de Andrei Kolesnikov, Holly Raiche, Nadira 

AlAraj, Seun Ojedeji et Ali Almeshal. Judith Hellerstein se joindra à nous 

un peu plus tard.  

 Au niveau du personnel nous avons Heidi Ullrich, Evin Erdogdu, Yesim 

Nazlar et moi-même Claudia Ruiz.  

 Avant de commencer je vous demanderai de donner votre nom avant 

de prendre la parole pour que les interprètes puissent vous identifier 

sur chaque ligne. Nous avons un service de transcription en temps réel 

sur cet appel, je vais mettre le lien dans le chat pour que vous puissiez 

vous y connecter.  

 Merci beaucoup, Maureen vous avez la parole.  
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MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Claudia. Bienvenue à tous. C’est un plaisir d’être à 

nouveau parmi vous. Et je vous souhaite à tous une bonne année 2021.  

Vous avez probablement constaté dans l’ordre du jour qu’il y a 

différents points et aujourd’hui nous allons nous focaliser sur notre 

espace de travail et cela va nous tenir ou maintenir occupé, j’en suis 

sûre.  

Bien, nous allons tirer profit de la situation actuelle pour donner la 

possibilité à davantage de gens de participer. Est-ce que quelqu’un a 

quelque chose à ajouter à notre ordre du jour d’abord ?  

Je ne vois pas de main levée.  

Alors, la première chose, bien sûr, est le point concernant les actions à 

suivre. Est-ce qu’il y a quelque chose ici que vous voulez, qu’il faut 

contrôler ? Ici nous avons la page des actions à suivre et je vois qu’il n’y 

en a pas. C’est là que nous notons toutes les choses importantes. Voilà.  

C’est bien qu’ils soient séparés pour chaque groupe de travail, c’est une 

bonne chose. Donc nous n’avons pas d’action à suivre, nous continuons 

et revenons à notre ordre du jour.  

Premier point, nous avons donc les observateurs pour les liaisons pour 

2021. Nous avons commencé avec ce système l’année dernière, et nous 

allons avoir un changement de liaison. Ce qui est important, c’est que 

nous avons des personnes qui ont indiqué, qui ont montré qu’on 

pouvait avoir confiance en elles, des personnes qui ont montré leur 

intérêt à travailler avec les SO et les AC. Et ces personnes vont être 

mentorées par les liaisons actuelles, pendant l’année 2021, et je suis 

très heureuse de voir que les personnes qui ont postulé sont des 
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personnes qui vont être chargées d’identifier les besoins dans les 

différentes unités constitutives et ces responsabilités vont être 

transmises aux futurs responsables de cette liaison et aux présidents 

des différentes sections et aux personnes qui seront à ce poste jusqu’à 

la fin de l’année ou plus. Donc nous avons Joanna et Hadia qui vont 

avoir un travail supplémentaire à réaliser cette année, Lianna aussi. Ce 

sera donc un travail supplémentaire pour elles.  

Bien, le point suivant de l’ordre du jour, le numéro 5, nous allons parler 

de la préparation de notre prochaine réunion de l’ICANN, l’ICANN 70. Je 

n’ai pas pu commencer à regarder cet ordre du jour, j’ai commencé très 

tôt ce matin, et il est actuellement très tôt chez moi, donc je vais 

demander à Joanna, à Jonathan et à Gisella de se charger. Est-ce que 

nous avons une mise à jour sur ce point ?  

Jonathan allez-y, merci Jonathan.  

 

JONATHAN ZUCK : Bonjour, bonjour à tous, bonne année et bienvenue.  

Nous avons eu notre première réunion de planification pour la 

réunion 70 de l’ICANN qui a été divisée en 3 parties. La première 

consistait à analyser les différents sondages réalisés pendant 

l’ICANN 69, et ensuite les modifications proposées sur la façon dont 

était organisée la réunion et sur les horaires, et ensuite on a essayé de 

voir comment on pouvait organiser cela au niveau technique.  

Donc au niveau du sondage, premier point, je pense que tout le monde 

était d’accord pour dire que les deux semaines et ce format de 

2 semaines de la réunion précédente de l’ICANN 69 n’était pas 
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satisfaisant. Tout le monde a trouvé que c’était beaucoup trop, en fin de 

compte c’était presque trois semaines. Donc nous aurons une réunion 

d’une semaine et une préparation.  

Donc nous avons un consensus sur ce point et nous avons donc un 

programme qui comprend les différentes réunions internes entre les SO 

et les AC, les réunions intercommunautaires, et nous vous proposons 

aussi d’organiser des réunions à l’extérieur cette semaine, avec un 

service d’interprétation aussi, pendant la semaine de préparation ou à 

l’extérieur du programme en lui-même.  

Donc on a posé les questions, on s’est demandé s’il y allait y avoir une 

réunion de sensibilisation latino-américaine pendant cette réunion, on 

est en train de voir quels seraient les meilleurs horaires dans ce cas-là, 

pour que tout le monde puisse y participer. On voudrait que ces séances 

soient organisées. Ce sera donc une semaine de réunion et il est 

possible que les séances de travail avec le conseil d’administration 

soient à l’extérieur de ce programme, parce qu’il y a eu quelques 

discussions concernant la fatigue des membres du conseil 

d’administration qui ont beaucoup trop de réunions de prévues avec les 

différentes SO et AC. Donc on est en train d’analyser aussi cette 

possibilité.  

Sur le troisième point concernant la partie et l’aspect technologique, 

nous avons entendu un rapport lié à la rediffusion sur You Tibe qui a eu 

lieu pour l’ICANN 69. Le problème c’était donc le téléchargement qui 

était plutôt lent. Donc je pense que cela est lié à un problème 

technique. On a fait des tests et on a constaté qu’il y avait un petit peu 

de retard avec Zoom et avec You Tube, mais que l’avantage de You Tube 
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et de la rediffusion de You Tube c’est que quand vous avez des réunions 

avec beaucoup de vidéos, on a moins la possibilité d’être interactifs. 

Donc on en parle.  

On a aussi abordé la question des salles, du travail en groupe. On a dit 

qu’on était préparé, le secteur technique est préparé pour cela. Donc ce 

sera possible, on aura donc la possibilité de faire des travaux de groupe 

quand ce sera nécessaire. Ce sera une fonction qui va être à notre 

disposition. C’est faisable au niveau technique. Je crois que nous 

pourrons essayer de faire, d’organiser ces séances avec des travaux de 

groupe.  

Il y a aussi eu des discussions concernant le service d’interprétation. La 

nouvelle technologie va être intégrée à travers le Zoom. Donc vous 

n’aurez plus besoin d’avoir plusieurs logiciels et d’obtenir plusieurs 

logiciels pour avoir un service d’interprétation.  

On va aussi avoir une transcription en temps réel avec une transcription 

par la machine. Donc vous aurez une transcription en anglais de toutes 

les réunions de la réunion de l’ICANN 70.  

En ce qui concerne le problème des réseautages, on est en train de 

négocier une possibilité pour qu’il soit plus simple de passer de réunion 

plus importante à des petites réunions. Donc ce sera utilisé pour la 

réunion 70 de l’ICANN, en fonction de la taille de la réunion, cette 

technologie a été négociée et nous pourrons l’utiliser, cela va faciliter ce 

type de réunions.  

En ce qui concerne la teneur des réunions, il n’y a pas encore eu 

beaucoup de recommandations et de suggestions, uniquement 
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quelques-unes sur l’engagement volontaire, les NextGen également, les 

générations à venir. Et il y a eu également quelque chose en rapport 

avec les séances plénières sur les règlementations, les nouvelles 

règlementations, peut-être que c’est quelque chose qui intéresserait 

Olivier ou Joanna. Olivier, vous pourriez peut-être suivre cela de près, 

pour voir ce que sera cette séance plénière sur les nouvelles 

règlementations.  

Donc voilà l’aperçu que j’ai de cette réunion, vous pouvez poser des 

questions si vous le désirez. Ça c’était les trois grands points durant la 

réunion qu’il y a eu ce matin.  

Je vois qu’Olivier veut prendre la parole.  

 

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :  Merci beaucoup. Oui, une petite question. En ce qui concerne You Tube, 

donc on en parlait beaucoup lors de la dernière réunion, pour pouvoir 

accéder à la réunion. Et il n’y avait pas de différence pour 

l’enregistrement, on n’a pas besoin avec You tube, en général il n’y a pas 

besoin d’inscription, on regarde simplement une réunion. C’est un petit 

peu différent et ça permet d’élargir le nombre de personnes qui vont 

suivre.  

 Donc est-ce qu’ils ont essayé de plus promouvoir ce canal You Tube ?  

 

JONATHAN ZUCK :  Pour le moment non, je ne pense pas. Je crois qu’ils font quelques 

séances supplémentaires cette fois-ci et qu’il faudra en effet en parler, 

comment promouvoir You Tube un petit peu plus ? C’était vraiment à la 
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dernière minute la dernière fois, on ne savait pas véritablement en 

avance, simplement quelques jours en avance ils nous ont parlé de You 

tube et de la possibilité de suivre la réunion ainsi.  

 Donc en effet, tout le monde peut venir assister et visionner sur la 

chaine You Tube. Donc s’il y a beaucoup de caméras, s’il y a beaucoup 

d’interactivités, c’est très différent par rapport à You Tube. Parce sur 

Zoom, si vous avez tous vos webcams, et si nous voyons tous les 

participants, ce serait difficile parce que tout serait séparé, de chaque 

client Zoom on verrait une image vidéo et ce serait compliqué. You tube 

prend toute la réunion et fait une seule vidéo.  

 Donc je crois qu’ils vont devoir mieux promouvoir en effet You Tube.  

 

OLIVIER CREPIN-LEBLOND :  Oui, je rajouterais quelque chose. C’était difficile pour le streaming parce 

qu’on ne savait pas véritablement si cela allait se faire. Il y a des 

personnes qui étaient intéressées et qui ne s’étaient pas inscrites à la 

réunion de l’ICANN. Mais si vous aviez une heure de retard et bien le 

canal n’existait plus, on ne pouvait plus suivre.  

 Donc vraiment il faut qu’ils travaillent un peu mieux et un peu plus sur 

You tube.  

 

JONATHAN ZUCK :  D’accord, tout à fait d’accord, j’ai dit à Ash que j’allais communiquer 

avec lui pour parler de cela. Merci Olivier pour ces rappels. Nous allons 

continuer à pousser pour You Tube.  

 Il y a d’autres mains levées ? Non ? Donc pas d’autres questions.  
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MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Jonathan de ce résumé tout à fait excellent.  

Je crois que vous avez bien couvert la situation, les préoccupations que 

nous avions.  

Donc vous avez parlé également du calendrier, de la longueur de la 

réunion. Je crois que lorsque nous allons avoir ICANN70, je sais qu’on va 

devoir clarifier quelques points pour le calendrier et la semaine de 

préparation, je pense que ce sera très intéressant de voir ce qu’ils vont 

mettre dans cette semaine de préparation et de ce que nous pouvons 

faire et nous préparer avant la réunion en tant que telle.  

Donc nous avons un travail qui va être effectué sur ICANN 70, mais je 

suis contente d’avoir eu un aperçu, un premier aperçu de la part de 

Jonathan pour ce début d’année.  

Donc je pense que nous n’allons pas passer trop de temps là-dessus. 

Nous avons eu deux réunions aujourd’hui, une réunion de l’ALAC, donc 

nous avons beaucoup de travail aujourd’hui, donc je ne veux pas avoir 

une réunion trop longue. Nous voulons donc inclure quelqu’un de ICANN 

Org également. Nous avons donc aussi beaucoup de travail qui est fait 

au niveau de la réunion de l’ALAC et nous allons pouvoir passer au point 

suivant, donc cette mise à jour sur le groupe de travail avec Roberto 

Gaetano, je ne sais pas s’il est présent, pour nous parler des membres 

individuels non affiliés, c’est un groupe de travail sur cette mobilisation.  

 

ROBERTO GAETANO :  Oui, j’étais en mode silencieux, désolé.  
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MAUREEN HILYARD : Pas de problème. Donc soyez bref, je sais qu’il y a eu beaucoup de 

travail qui a été fait au niveau de cette mobilisation pour les membres 

individuels non affiliés, il y a eu beaucoup de débats, limitez-vous donc à 

ces 10 minutes.  

 

ROBERTO GAETANO : Oui tout à fait, je vais essayer d’être bref. Bonne année à toutes et à 

tous.  

Tout d’abord, quel était l’objectif de ce groupe de travail ? Il s’agissait 

de travailler à la mobilisation des membres individuels non affiliés, et 

donc ça c’était en rapport avec toutes les activités que nous effectuons 

avec les utilisateurs individuels, tout particulièrement maintenant, 

concernant le rôle des utilisateurs individuels dans la communauté At-

Large et la participation de ces utilisateurs individuels dans le 

développement des politiques, même si l’essentiel de l’organisation At-

Large reste au sein de la structure At-Large. Donc les membres 

individuels c’est une ressource supplémentaire que nous pouvons 

employer pour améliorer la force de frappe, si l’on veut, d’At-Large.  

C’était donc l’objectif de ce groupe de travail, mais je l’interprétais 

personnellement comme le fait que les RALO avaient une approche 

différente là-dessus. Donc nous avons une grande diversité. Et nous 

avons différents objectifs. Nous essayons de trouver des points 

communs, nous essayons de partager des expériences et de développer 

des meilleures pratiques pour que nous puissions garder la diversité 

dans les régions, mais avoir donc des règles communes.  
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Donc l’effectif de ce groupe de travail inclut des personnes qui ont été 

nommées par les structures At-Large, par des utilisateurs individuels, et 

par le leadership des RALO. Donc nous avons un ensemble de 

personnes, au moins trois membres pour chaque région, donc toutes les 

régions sont couvertes.  

Donc la manière dont nous opérons, c’est que nous avons des 

téléconférences, une par semaine. Nous avons également beaucoup 

utilisé le temps entre les sessions pour des échanges de courriels. Nous 

avons également une page Wiki que nous employons beaucoup. Et vous 

pouvez les voir sur l’ordre du jour, vous pouvez voir cette page Wiki. Et 

j’invite tout le monde à aller la visiter, cette page Wiki, qui nous a 

permis de définir à la suite de ces échanges de courriels, il y a quelque 

chose qui nous intéresse, un thème qui nous intéresse, et bien nous 

avons à ce moment-là la possibilité de le résumer et d’identifier toutes 

les contributions et de nous assurer que rien n’est oublié.  

Donc parfois on peut avoir des centaines d’emails, donc c’est difficile. Le 

personnel a donc créé, sur al demande du président du groupe, 

différents thèmes et là on peut avoir les participants du groupe de 

travail qui enregistrent et notent leurs commentaires, et cela nous 

permet, si vous voulez, de tout garder d’une manière compacte, et cela 

rend la tâche beaucoup plus facile pour, notamment, le président, pour 

voir si on a un consensus ou pas, si on atteint ou non le consensus.  

Nous avons également des Doodle, des petits sondages, c’est 

l’équivalent de lever la main, le système que nous avions de lever la 

main lors des réunions.  
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Et donc l’objectif c’est d’avoir des recommandations d’ici la fin du mois 

pour que l’ALAC et les RALO soient en mesure, si vous le voulez – 

comment pourrais-je l’exprimer – de prendre des mesures, des actions 

avant ICANN 70.  

Vous pouvez voir, si vous allez sur la page, les points sur lesquels nous 

travaillons et sur lesquels nous débattons.  

Il y a un de ces points qui était : est-ce que nous pouvons accepter en 

tant que membre individuel des RALO des personnes qui sont 

également des membres des structures At-Large… 

 

NON IDENTIFIÉ :  Roberto, nous ne vous entendons plus. Ha vous revoilà.  

 

ROBERTO GAETANO : Oui, me revoilà. Donc j’étais en train de dire que nous avons aussi 

discuté de la terminologie, que la terminologie utilisée à l’origine était 

« membre individuel », donc utilisateur individuel non affilié. On a 

étudié aussi la possibilité d’appeler ça membre individuel des RALO.  

Et il y a eu des questions, à savoir est-ce qu’on peut accepter les 

membres des ALS qui veulent être aussi des membres individuels de 

RALO, par exemple. Et nous sommes parvenus à la conclusion suivante : 

cela est possible avec certaines limitations, notamment pour les 

personnes qui sont responsables dans les ALS, à ce moment-là ils ne 

pourront pas voter, ils n’auront pas le droit de vote.  

Nous avons aussi d’autres questions que nous voulons aborder, qui sont 

liées au vote, comment gérer la question du vote pour les membres 



At-Large Leadership Team (ALT-PLUS) Monthly Call                FR 

 

Page 12 of 34 

 

individuels et comment cela peut fonctionner avec les votes des ALS. 

C’est un problème que nous sommes en train de discuter, j’espère que 

lundi prochain nous pourrons prendre une décision sur ce point-là.  

Le gros problème que nous avons c’est que nous devons définir la 

procédure pour présenter et accepter une candidature. Et qui est 

responsable de quoi et à quel moment donné dans le processus, et 

qu’est-ce qui va nous permettre de contrôler les personnes dont la 

candidature n’est pas acceptée. Quelles sont les exigences que l’on doit 

indiquer pour être accepté comme membre individuel ? Comme par 

exemple le fait d’être inscrit, une fois que l’on est accepté, le fait de 

s’inscrire à la liste de diffusion d’un RALO et de présenter une 

déclaration d’intérêt. Ces différentes déclarations sont importantes.  

Nous en sommes à la dernière partie de cette réflexion. Nous nous 

concentrons actuellement sur les procédures, parce qu’il est important 

d’avoir quelque chose qui nous permette, en cas de dysfonctionnement, 

de prendre des décisions ou d’agir. S’il y a des désaccords ou s’il y a des 

problèmes qui surgissent pendant toutes ces procédures. Donc je pense 

que c’est important d’avoir une procédure clairement formalisée qui 

soit la même pour chaque RALO, de façon à ce que cela soit un petit peu 

un système bien défini pour toutes les RALO et qu’en même temps on 

puisse avoir la possibilité, RALO par RALO, d’accepter une certaine 

flexibilité en fonction des caractéristiques culturelles de chaque région 

ou en fonction de la situation de chaque région.  

La dernière partie de ce document est une procédure que nous sommes 

en train de mettre en place pour la présentation des membres, avec les 
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conditions à appliquer pour pouvoir être membre, et une procédure 

pour le rejet ou le renvoi des membres en cas de problème.  

Voilà, je suis à votre disposition si vous avez des questions. 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Roberto. J’ai personnellement participé à une des 

réunions de ce groupe de travail, je sais que les discussions sont 

passionnantes et que ces structures permettent vraiment… Vous avez 

des structures qui permettent vraiment de contrôler les progrès 

effectués par le groupe de travail, donc ça fonctionne très bien.  

 Bien, donc votre réunion hebdomadaire, je vois, porte ses fruits et nous 

espérons que vous pourrez arriver à votre objectif.  

 Bien, prochain point de notre ordre du jour, il s’agit d’une mise à jour de 

tout ce qui a été fait ce mois-ci par la communauté et la participation 

des membres. Aujourd’hui nous allons commencer par parler du CPWG. 

Jonathan ou Olivier ?  

 

JONATHAN ZUCK : Me voilà. J’ai quelques diapositives, que j’ai envoyées à la dernière 

minute. Donc je vais vous les présenter.  

Mais nous avons parlé d’une petite migration de certains processus, une 

lente progression, pour que le CPWG commence à mettre en place des 

pratiques standards. Par exemple pour rapport de problème, qu’il soit 

présenté auparavant, agir comme facilitateur pour la participation des 

volontaires d’At-Large à différents groupes de travail. Voilà.  
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Et ici je vous présente les diapositives que j’ai préparées pour cette 

partie de notre réunion. Je pensais qu’on pourrait parler des priorités de 

l’année 2021 pour le CPWG concernant la façon dont nous travaillons et 

les objectifs à atteindre.  

La façon dont nous travaillons, il s’agit d’utiliser notre temps 

différemment d’être plus inclusifs et de travailler sur le consensus et 

tout ce qui concerne la construction du consensus.  

En ce qui concerne le temps, je dirais que les discussions doivent 

commencer plus tôt, de façon à ce qu’on puisse développer des 

positions, parce qu’on développe des positions au début, avec plus de 

temps, ce qui nous permet de fournir un soutien de manière 

permanente dans notre groupe de travail. Donc ici l’objectif serait 

d’avoir des rapports, comme nous le faisons maintenant, des rapports 

qui sont présentés lorsqu’il y a un point sur lequel il est nécessaire de 

discuter pour arriver à une prise de position. Donc ici les volontaires ont 

un rôle important à jouer.  

Un autre point important, ça a toujours été un peu notre problème, 

c’est l’inclusion de davantage de personnes à ce processus. Nous 

voulons continuer à essayer de faire participer davantage de gens au 

niveau régional, donc de faire de la sensibilisation régionale. Nous avons 

fait quelques expériences, nous avons fait des enquêtes, différentes 

expériences, différents essais. Nous essayons d’avoir davantage d’outils 

pour pouvoir avoir davantage de participation en différentes langues. 

Nous voulons faciliter la possibilité d’avoir une partie en français 

[inaudible] un des outils que l’on a pour les emails en espagnol par 

exemple, etc.  
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Au niveau des discussions qui existent actuellement au sein de l’ICANN, 

il y a les outils de consensus. Pour ceux qui ne sont pas sur l’appel du 

Zoom, nous voulons qu’il y ait davantage d’inclusion et de participation. 

Donc ces outils sont des outils comme Slack qui permettent une 

conversation, qui permettent de parler, d’avoir des appels sur différents 

problèmes, de comprendre où on en est et d’enregistrer une décision 

prise de façon à ce que l’on ne revienne pas constamment sur des 

décisions prises parce que certains pensent que la décision a été prise, 

d’autres ne savent pas que la décision a été prise. Donc travailler avec 

plus de conscience des différents processus et de l’évolution de notre 

travail.  

Un autre point important, et c’est une priorité pour nous, c’est 

l’acceptation universelle, l’utilisation malveillante du DNS, bien sûr et 

puis, il va y avoir un nouveau cycle de candidature pour les nouveaux 

gTLD, dont nous avons beaucoup discuté, et nous allons mettre l’accent 

sur l’impact des régions mal desservies, des communautés qui 

pourraient participer davantage. Et en même temps, nous voulons nous 

focaliser sur les procédures ultérieures et nous assurer qu’il y a des 

contrats et qu’il y a des outils qui nous permettent de faire suivre toute 

notre organisation dans ce sens et qu’il n’y aura pas d’utilisation 

malveillante et que les services de l’ordre peuvent aussi être au courant 

de tout cela.  

Voilà, je dirais que ce sont les derniers points importants concernant le 

CPWG. Je suis à votre disposition si vous avez des questions. Je dirais 

que j’ai résumé les principaux aspects.  
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MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup. J’ai vu, votre présentation était excellente et les 

diapositives que vous nous avez présentées pourraient être ajoutées à 

une plateforme comme ICANN Learn.  

 

JONATHAN ZUCK : Maureen, je pense que vous savez que nous avons travaillé sur plusieurs 

cours pour ICANN Learn, et un de ces cours est une interaction avec At-

Large, qui explique comment fonctionnent les différentes structures 

d’At-Large. Et puis il y a aussi, sur ICANN Learn toujours, dans le secteur 

d’élaboration de politiques, parce que nous avons pris la décision -

Justine, Joanna et moi-même – de travailler sur la participation ICANN 

en insistant sur les différents processus en essayant de voir comment 

encourager les gens à participer à l’élaboration de politique à travers At-

Large. Et donc c’est un travail que nous sommes en train de réaliser, qui 

est presque terminé. Et donc voilà, si les personnes sont intéressées, il y 

a un cours qui existe qui va permettre de mettre l’accent sur la 

participation et d’encourager cette participation.  

 

MAUREEN HILYARD : Parfait, je vous remercie. Je dirais que c’est un bon travail et le modèle 

que vous avez utilisé est excellent.  

Bien nous avons maintenant la partie opérationnelle, notre plan 

opérationnel. Holly n’est pas disponible aujourd’hui mais elle a un 

rapport qu’elle devait nous présenter concernant le travail réalisé 

depuis la dernière réunion. Et il y a eu des discussions qui ont eu lieu sur 

la version préliminaire du plan. Et nous allons donner la parole à Marita 

et à Judith, qui s’occupent d’organiser cette partie pour At-Large. Et 
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chacune d’entre elles va prendre la parole. En ce qui concerne le 

document du budget, nous avons les différents aspects, les problèmes, 

les procédures ultérieures, le PDP accéléré, etc.  

Donc ça c’est ce qui impacte l’ALAC, ce qui est important pour nous. Et 

dans les débats stratégiques que nous avons également, les webinaires, 

qui sont des outils de communication importants. Donc le groupe de 

travail OFB se concentre là-dessus. Il y a deux webinaires qui se sont 

déjà déroulés, qui sont disponibles, que l’on peut revoir. Donc c’est des 

Webinaires que je vous conseille d’écouter, qui sont tout à fait 

intéressants, sur le renforcement des capacités et sur également les 

recommandations budgétaires et opérationnelles.  

Donc je ne sais pas si vous avez des commentaires là-dessus ? Il y a donc 

pour les ABR des dates limites, il s’agit je crois du 29 janvier, donc c’est 

très important cela et nous avons eu cette période des fêtes, on a perdu 

donc un petit peu de temps, mais pour ces demandes de budget 

supplémentaire, il ne reste que quelques jours avant que nous 

n’analysions tous les dossiers.  

Nous avons également un compte rendu de progrès que nous avons vu 

dans le chat. Et il y a donc eu des explications sur le type de priorisation 

qui est absolument nécessaire. Il y a donc un document qui a pris 

beaucoup de temps à concevoir, avec des priorités, avec des 

recommandations pour la priorisation des tâches et au niveau 

budgétaire, des tâches opérationnelles. Donc voir avec les groupes ce 

qui est en haut des priorités.  



At-Large Leadership Team (ALT-PLUS) Monthly Call                FR 

 

Page 18 of 34 

 

Donc il va y avoir une réunion de ce groupe de travail. Et ils vont 

avancer également. Marita ? Vous voulez prendre la parole ? Vous avez 

des questions ? Des commentaires ?  

 

MARITA MOLL : Oui, je voulais simplement souligner quelques points. En ce qui 

concerne le budget et les documents qui sont fournis pour préparer le 

budget, les documents de soutien sont extrêmement intéressants. Et 

c’est le résultat, cela, d’un groupe de travail qui était constitué de plus 

de 300 personnes pour développer ce budget. Et si on regarde de plus 

près, c’est 80 % du personnel et 20 % de la communauté qui travaillent 

à cet exercice. Et donc c’est quelque chose que j’ignorais, mais c’est 

tout à fait intéressant, toutes les entreprises travaillent de cette 

manière. Donc on ne sait pas exactement quelles communautés 

véritablement participent, et comment le processus se déroule. Donc 

Maureen se posait des questions à ce sujet, je crois qu’il faudrait 

explorer cela, c’est tout à fait intéressant.  

 Je ne sais pas si quelqu’un dans cet appel a participé à ce processus 

budgétaire, mais je crois que c’est très intéressant d’y réfléchir.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Marita. Je crois qu’il y a des présidents de SO et AC qui 

sont engagés.  

 

CHERYL LANGDON-ORR: Moi, je voudrais revenir un petit peu sur ce rapport. Je crois qu’il y a un 

petit problème de transcription, mais il y a eu des commentaires sur des 
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choses qui n’ont pas été approuvées par le conseil d’administration de 

l’ICANN, et ce au niveau des procédures ultérieures. Je ne sais pas 

exactement ce que cela signifie, je ne sais pas où on en est dans le cadre 

du processus d’approbation du conseil d’administration. Donc est-ce 

qu’on doit réfléchir un petit peu plus au budget ? À quoi servent ces 

réunions, quel est donc le rapport qui existe avec le conseil 

d’administration.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, en effet. Il y a en effet des demandes budgétaires qui ne sont pas 

acceptées.  

 

CHERYL LANGDON-ORR: Et ce qu’il y a d’écrit, c’est un petit préoccupant parce que je crois qu’il 

faudrait rechercher dans les transcriptions pour voir un petit peu quelle 

était la situation et voir un petit peu le rôle qu’a joué ALAC, est-ce qu’on 

nous indique qu’il y a des choses qui ne sont pas approuvées ou qui ne 

sont pas encore approuvées. Donc ça, ce n’est pas très clair.  

 Je crois qu’il faudrait s’assurer que ça soit indiqué précisément dans nos 

archives.  

 

MAUREEN HILYARD :  Est-ce qu’il y a d’autres commentaires à ce sujet ? Très bien. Je suis 

d’accord avec Cheryl, on a passé pas mal de temps à débattre de cela 

lors de cette réunion.  

    Donc nous avons ensuite, un point à l’ordre du jour, la communication. 

Les prochaines étapes pour la stratégie de communication. Donc en fait 
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c’est la dernière chance, possibilité d’effectuer des commentaires à ce 

sujet, sur la stratégie de communication.  

    Sébastien vous avez la main, nous vous donnons la parole.  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET: Oui, désolé, je voulais intervenir sur le point précédent. Donc c’est en 

fait une question. Marita, qui a travaillé à ce budget ? Moi je dirais que 

les personnes qui participent aux réunions organisées par le 

département des finances, le personnel du département des finances et 

il y a des webinaires qui sont organisés, des appels téléphoniques 

également. Certains d’entre nous participent à ces réunions. Donc ce 

serait ma réponse. Peut-être qu’il y a une faille quelque part, mais voilà 

la réponse que j’apporterais.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, nous encourageons toutes les personnes des groupes de travail à 

participer à l’élaboration du budget. C’est très important, qu’il y ait la 

sous-commission à l’élaboration du budget qui participe à cela. Donc ça 

c’est véritablement un critère qui existe pour, notamment, les 

demandes de budget supplémentaires ABR, c’est absolument essentiel 

que tout le monde soit bien conscient de ce qu’il se passe, de ces 

appels, de ces webinaires et de ce travail avec le département des 

finances.  

 Marita vous avez la main levée toujours.  
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MARITA MOLL: Oui, c’est peut-être le cas Sébastien, mais je ne pense pas que ce soit 

très clair. Il semble qu’il y a eu plus de 21 séances, je crois qu’on a 

besoin de plus clarification à ce sujet pour savoir qui était engagé là-

dedans. Je crois qu’il y a un processus qui doit être suivi pour 

développer ces stratégies budgétaires, pour les prévisions budgétaires 

et les budgets prévisionnels. Donc je crois qu’il faut en savoir plus à ce 

sujet. Je crois que c’est important de se poser ces questions et d’obtenir 

les réponses.  

 

MAUREEN HILYARD :  Oui, tout à fait. Cheryl ?  

 

CHERYL LANGDON-ORR: Marita, je suppose, ce n’est pas une réponse directe, mais je suppose 

que c’est ouvert, c’est public, c’est prévu, et cela fait de très 

nombreuses années que l’on a ce processus budgétaire. Maintenant, en 

effet, il y a de plus en plus de personnes qui y travaillent. Je crois que ce 

sont des séances qui durent 4 ou 5 heures, 2 heures au minimum. Et 

c’est donc un travail important qui est effectué.  

En tout cas, lors des réunions en présentiel de l’ICANN, publiquement 

les personnes travaillaient à la préparation budgétaire et stratégique. 

C’était un exercice en commun qui était effectué. Et on prenait en 

compte le point de vue de la communauté au niveau du personnel du 

département des finances. Il y avait beaucoup de détails qui étaient 

fournis, beaucoup de suppositions budgétaires, beaucoup de 

prévisionnels étaient faits, de planification budgétaire.  
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Je crois que Tijani y a travaillé pendant de nombreuses années, j’y ai 

travaillé également, Sébastien aussi, Maureen avant de devenir 

présidente a assisté à quelques-unes de ces réunions avec moi. Donc ce 

n’est pas quelque chose de caché, c’est quelque chose de très public.  

Et, d’une manière plus importante, la prochaine fois que cela se 

déroulera, je crois qu’il est important que les personnes de la sous-

commission, notre sous-commission budgétaire et opérationnelle, 

participent à cela et soient donc bien au courant de tout cela.  

 

MAUREEN HILYARD : Oui, c’était beaucoup plus facile de travailler en présentiel lorsque l’on 

avait effectivement ces personnes du département des finances qui 

organisaient des réunions de ce type, et elles étaient tout à fait 

régulières, elles se tenaient régulièrement et c’était beaucoup plus 

facile pour la planification budgétaire.  

 Et toutes ces personnes participent et je crois qu’ils peuvent utiliser 

peut-être des commentaires publics et travailler une préparation 

budgétaire provenant de chacun d’entre nous pour les budgets à venir.  

 Très bien, Alan vous voulez prendre la parole ?  

 

ALAN GREENBERG: Oui, quelqu’un l’a mentionné, il y a une liste de diffusion qui existe donc 

vous pouvez vous mettre dessus et recevoir des invitations, des mises à 

jour sur ce processus budgétaire. Quand je participais à cela, les 

réunions se déroulent parfois alors qu’il y en a d’autres. Mais ces 

réunions existent et elles ont été tout à fait intéressantes. Merci.  
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MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup pour ces précisions qui sont importantes et qui sont 

importantes pour nos membres. Bien, nous allons avancer, nous 

passons à la sensibilisation et la participation. Est-ce que Daniel est là ?  

 

CLAUDIA RUIZ :   Oui, un petit moment, nous le joignons par téléphone.  

 

DANIEL NANGHAKA :  Est-ce que vous m’entendez ?  

 

MAUREEN HILYARD :  Oui, on vous entend, allez-y.  

 

DANIEL NANGHAKA : Nous avons eu une grave panne et maintenant nous sommes en train de 

rependre et je peux participer à cet appel.  

Au niveau de la sensibilisation et la participation, nous avons travaillé à 

la fin de cette année sur plusieurs stratégies de participation, 

notamment nous avons analysé la prochaine réunion de l’ICANN, nous 

avons fait une rapide mise à jour aussi sur ce que nous avions fait 

comme travail. On a aussi travaillé sur les différentes stratégies que 

nous allions utiliser pour le prochain exercice fiscal 2021, et nous avons 

analysé les options qui existaient, qui ont été discutées au préalable. 

Nous avons aussi analysé les options de réunions en face à face, les 

réunions en ligne, et la participation en ligne et donc la sensibilisation 

en ligne.  



At-Large Leadership Team (ALT-PLUS) Monthly Call                FR 

 

Page 24 of 34 

 

Nous voulons mettre en place ces stratégies, et je suis heureux de vous 

dire qu’il y a une stratégie pour la participation. Nous avons mis en 

place un système pour la participation et je suis heureux de vous dire 

que nous avons plusieurs participants qui ont pu communiquer sur ces 

points-là, notamment la gouvernance de l’internet.  

Et je dois aussi ajouter qu’il y a un séminaire web qui a été organisé et, 

pour les nouveaux évènements, nous sommes en train d’essayer de 

surmonter les difficultés dues à la pandémie puisqu’auparavant nous 

travaillions beaucoup en face à face et en présentiel. Nous utilisons les 

réseaux sociaux, et nous essayons de travailler sur le renforcement de 

capacités à travers les réseaux sociaux.  

Et nous avons constaté quand même une baisse dans la participation, 

surtout au niveau des réseaux sociaux.  

Voilà, j’en ai terminé, je vous souhaite une bonne année à tous. Merci.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Daniel. Je suis heureuse de voir que vous mettez en 

place de nouvelles stratégies et que vous allez bien au niveau de la 

santé.  

 Bien nous allons demander à Joanna ou à Hadia de nous parler des 

séminaires web qui vont être organisés cette année.  

 

JOANNA KULESZA: Merci Maureen. Bonjour à tous, bonne année à tous. Je n’ai rien de très 

important à ajouter, notre équipe a travaillé, donc le groupe de travail 
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qui travaille sur le renforcement de capacité et les séminaires web s’est 

réuni. Je remercie Hadia pour sa participation.  

Et si vous voulez vous rendre sur la plateforme de ICANN Learn, vous 

pourrez trouver de nouveaux cours qui permettront d’avancer dans le 

domaine du renforcement de capacité au niveau régional. Nous 

essayons de développer cet aspect. Et nous travaillons avec Adam Peake 

et le GSE dans ce sens.  

Vous voyez aussi que nous sommes en train de travailler sur ces 

différents points avec ICANN Org, nous travaillons avec Daniel et avec 

son groupe de travail de sensibilisation et de participation. Et nous nous 

réunirons lors de la prochaine réunion de l’ICANN. Je pense que nous 

aurons de nouveau l’occasion de parler de toutes ces questions.  

Hadia, si vous pensez que vous avez quelque chose à ajouter, faites-le, 

je vous laisse la parole.  

 

HADIA ELMINIAWI: Merci à tous de votre attention, merci Joanna. Je vais vous présenter le 

projet que nous avons. Pendant notre première réunion de l’année, 

nous avons décidé des thèmes que nous aborderions lors des 

séminaires web. Nous allons travailler sur les meilleures pratiques des 

réseaux sociaux. Nous allons donner la parole à Lilian de Luque, peut-

être Eduardo et certaines personnes du personnel. Nous entendrons 

des personnes de LACRALO aussi, et nous donnerons la parole à Lilian 

de LACRALO. Et ce groupe de travail des réseaux sociaux est dirigé par 

Lilian depuis un certain temps.  
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 Au mois d’Avril, nous aurons un autre séminaire web sur le consensus. 

C’est Mélissa qui est spécialisée en résolution de différends qui va 

prendre la parole.  

 Au mois de mai nous aurons Sandra Hoferichter qui va présenter un 

séminaire sur la prise de conscience des questions interculturelles pour 

At-Large. Sandra est la présidente du groupe de travail de l’académie 

d’ICANN qui travaille avec les leaders de l’ICANN pour leur offrir des 

cours de formation. Ce sont des cours qui sont adaptés à la 

communauté At-Large. Et nous avons des communautés qui sont très 

diverses, par conséquent, je pense que ce séminaire sera très utile.  

 Ensuite, au mois de juillet, nous aurons de nouveau un séminaire web 

avec Mélissa, sur la participation. Ensuite nous donnerons la parole à 

Jonathan et nous parlerons des membres, de l’affiliation des membres 

et des membres affiliés à travers un séminaire web qui sera organisé.  

 Voilà, j’ai terminé.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Hadia. C’est très intéressant. Je pense que nos 

membres seront intéressés puisque cela concerne le développement du 

leadership.  

 Bien, nous allons entendre maintenant parler des réseaux sociaux, nous 

allons donner la parole à Lilian qui va prendre la parole sur le canal 

espagnol.  

 

LILIAN IVETTE DE LUQUE:   Bonjour, est-ce que vous m’entendez ?  
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MAUREEN HILYARD :  Oui, on vous entend, allez-y.  

 

LILIAN IVETTE DE LUQUE :  Bien, donc je suis responsable des réseaux sociaux et nous avons notre 

groupe de travail qui est en train de se préparer pour la réunion de 

l’ICANN 70. Je vais vous donner un petit aperçu de la façon dont nous 

sommes en train de préparer nos activités.  

[L’interprète est inaudible] 

Donc dès le début, nous avons commencé à travailler avec le groupe des 

réseaux sociaux.  

Et pourquoi avons-nous dû mettre les fellows et NextGen ? Parce que 

selon notre expérience, en tant que Fellows, ou boursiers, nous avons 

eu des séances obligatoires et beaucoup de séances avec At-Large 

d’ailleurs, en rapport avec ces thèmes. Donc il y a eu beaucoup 

d’enthousiasmes et nous voulons être engagés et beaucoup plus 

engagés dans ces activités.  

Et il y a quelque chose de curieux avec cela, ça va être une réunion en 

ligne et cette réunion sera dans la région Amérique latine/Caraïbes. Et 

donc nous allons avoir des informations en espagnol et en anglais dans 

le cadre des réseaux sociaux. Et nous allons également créer des profils 

et inclure les noms des RALO.  

Dans notre prochain appel, nous allons essayer ces activités et donc 

faire des tests.  
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Donc le groupe de travail va créer deux vidéos promotionnelles, des 

pour l’ICANN 70, des vidéos de 30 secondes, donc qui vont présenter 

des membres d’autres communautés, des membres de la communauté 

d’Amérique Latine, qui vont délivrer des messages en espagnol, en 

portugais et en français. Et nous allons inviter des personnes à se 

joindre à ICANN 70, et à participer à nos séances At-Large.  

Nous allons travailler avec les leaders, comme Maureen, pour leur 

présenter l’Amérique latine et les leaders de la région Amérique 

latine/Caraïbe. Le personnel va beaucoup nous soutenir. Nous allons 

avoir des mises à jour sur la page wiki, sur le site web également At-

Large. Nous allons faire circuler des courriels et nous allons avoir des 

informations au sujet des activités qui vont se dérouler pour qu’il y ait 

une forte participation à l’ICANN 70, à cette réunion, dans le cadre des 

activités réseaux sociaux.  

Ensuite, nous allons créer des graphiques pour Face Book, donc des 

cadres pour Face Book, et nous allons avoir un webinaire qui va se 

dérouler, cela va être avec l’équipe du groupe de travail renforcement 

des capacités. Nous voulons parler des meilleures pratiques dans les 

réseaux sociaux, et nous allons confirmer la date, le 8 février 2021. Un 

des intervenants sera Alexandra Dans, qui demandait cette date, et 

nous avons très peu de temps. Donc nous pensons que ça va être la 

bonne date, le 8 février, mais nous vous le confirmerons. Ce webinaire 

durera 90 minutes. Les intervenants seront donc Alexandra Dans de 

l’équipe communication d’Amérique latine, et moi-même.  

Durant ICANN 70, les membres de la communauté et les membres du 

groupe de travail sont tombés d’accord sur l’importance du soutien des 
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vice-présidents pour promouvoir nos comptes réseaux sociaux. Nous 

allons utiliser Instagram, poster sur Instagram pour des promotions, 

pour prendre des selfys, pour utiliser différentes tactiques pour utiliser 

ALAC 70, ICANN 70. Et en ce qui concerne les membres du groupe de 

travail, on veut que vous participiez fortement, que vous vous engagiez 

à participer. L’idée c’est de travailler avec les membres du groupe de 

travail pour promouvoir ces séances.  

Pendant l’ICANN 70, nous allons suivre de près les comptes réseaux 

sociaux et poster régulièrement. Et durant la dernière séance de 

l’ICANN 70, nous allons annoncer le gagnant des différents prix qui 

seront remis.  

Et il y a un point que je voulais mentionner, une fois que nous avons le 

calendrier de l’ALAC d’approuvé, et que nous avons toutes les activités 

approuvées pour les réseaux sociaux, et bien nous allons avoir un 

bulletin d’information bref qui sera circulé entre les RALO et les groupes 

de travail et nous allons indiquer les informations les plus pertinentes, 

et des rappels donc à prendre en compte pour que vous voyiez 

comment il est possible de participer.  

Et enfin, après ICANN 70 nous allons créer et distribuer 

traditionnellement notre rapport réseaux sociaux pour la communauté.  

Donc voilà brièvement ce que nous avons de préparé, voilà ce à quoi 

nous pensons, et une nouvelle fois merci beaucoup de votre attention, 

si vous avez des questions je serais prêt à y répondre.  

Merci beaucoup.  

 



At-Large Leadership Team (ALT-PLUS) Monthly Call                FR 

 

Page 30 of 34 

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Lilian. C’est excellent d’entendre tout cela et de voir ce 

travail de préparation avec toutes les communautés. C’est une 

promotion importante pour la prochaine réunion de l’ICANN. J’apprécie 

beaucoup tout le travail que vous avez effectué et avec également toute 

votre équipe. Vous utilisez très bien les réseaux sociaux pour effectuer 

la promotion, et il est important aussi qu’il y ait plusieurs langues qui 

soient utilisées.  

 Voilà donc, parlons brièvement des demandes de budget 

supplémentaire ABR, nous allons donner la parole à Heidi Ullrich qui va 

nous présenter cela rapidement. Et donc indiquez-nous rapidement où 

on en est et quelle est la situation. Heidi, vous avez la parole.  

 Est-ce que Heidi est là ?  

 

CLAUDIA RUIZ : Heidi, on ne vous entend pas. Peut-être vous êtes en mode silencieux. 

Heidi, il faut que vous ouvriez vous-même votre micro, parce qu’on ne 

vous entend pas pour le moment.  

 Un instant s’il vous plait.  

 

MAUREEN HILYARD :  Oui, Heidi est avec nous ?  

 

CLAUDIA RUIZ : Oui, Adigo est en train de l’appeler parce qu’elle ne pouvait pas allumer 

son micro.  
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MAUREEN HILYARD : D’accord. Donc il y a des dossiers qui ont été envoyés, des dossiers de 

demande budgétaire pour des requêtes additionnelles de fonds.  

 

JUDITH HELLERSTEIN: Oui, Jonathan travaille à une demande ABR je crois. Donc il y a une 

requête additionnelle qui va arriver.  

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, donc c’est très important d’utiliser ces ABR ou demande de 

budget supplémentaire. Ha là voilà, voilà Heidi.  

 

HEIDI ULLRICH: Oui désolé, j’ai eu quelques petits problèmes techniques et je ne 

pouvais pas ouvrir mon micro sur Zoom.  

Donc très rapidement, nous avons la date limite du 19 janvier et nous 

acceptons les notes uniquement. Donc jusqu’à 18 h UTC, c’est juste 

avant une réunion de la sous-commission budgétaire et finances. Donc 

si ce n’est pas un dossier complet, vous pouvez néanmoins présenter 

quelque chose.  

Donc il y a une demande en transcription en espagnol et en français. 

L’anglais est déjà accepté, mais nous avons cette demande de 

transcription en français et en espagnol. Pour Alfredo il y a l’école 

virtuelle de gouvernance internet, il y a une demande budgétaire pour 

cela.  

Ce matin il y a eu un appel avec le groupe AFRALO qui se déroulait, nous 

avons eu plusieurs demandes supplémentaires qui vont être terminées, 
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ça a traité beaucoup à la formation dans la région AFRALO. Et je crois 

que nous avons également quelque chose en attente, de la part de 

Jonathan qui va arriver aujourd’hui.  

Désolée, il y a quelques bruits de fond, je m’en excuse.  

Donc il y a beaucoup d’activités d’engagement qui sont prévues. Nous 

avons pour la stratégie IGF, pour l’IGF 2020, pour ces aspects 

stratégiques.  

Maureen je vous redonne la parole.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci Heidi. Donc je crois qu’on pourrait élargir un petit peu cela et 

attendre juste la fin de la réunion. Mais je crois qu’on aimerait avoir 

plus de dossiers de demande. N’oublions pas qu’il y a des conditions et 

il est très important de respecter ces critères et d’être bien en accord 

avec les critères budgétaires de l’ICANN.  

 Bon, je pense que c’est un bon début, et nous allons voir ce que nous 

pouvons faire avec ces dossiers.  

 Très bien donc il ne reste que 3 minutes. Donc nous aurons le prochain 

appel qui sera au milieu du mois de février. Et nous changerons un petit 

peu l’ordre du jour, selon le travail de nos différents groupes. Et il y a 

des points très intéressants qui sont soulevés dans ces groupes de 

travail.  

 Sébastien ?  
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SÉBASTIEN BACHOLLET:  Donc il n’y a pas le rapport des présidents de RALO ?  

MAUREEN HILYARD : On va faire cela à la réunion de l’ALAC, les présidents de RALO, je crois 

que ce sera une réunion plus propice à cela. Donc je voulais me limiter 

aux activités.  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET:  … 

 

MAUREEN HILYARD : À moins que vous ne vouliez vraiment soulever un point très 

important ?  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Moi je crois qu’on parle d’activités lorsqu’on organise des choses au 

niveau des RALO. Mais pas de problème, je ferai mon rapport à l’ALAC.  

 

MAUREEN HILYARD : Merci beaucoup Sébastien. Oui j’essaie de séparer les choses qui font 

partie du leadership.  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : On va avoir une table ronde mardi prochain à 19 h UTC, et ça va être sur 

l’Europe, les questions géopolitiques et il va y avoir Joanna avec deux 

intervenants également, [Paul Timers] et [Annecke Tick]. Et je crois que 

ça va être extrêmement intéressant. Donc vous êtes tous invités mardi 

prochain.  
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MAUREEN HILYARD : Excellent, merci de cette annonce. C’est très bien que vous ayez dit cela 

maintenant. Je pense que nous allons essayer de nous joindre. Postez le 

lien s’il vous plait Sébastien, avant la fin de la réunion.  

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Je n’ai pas le lien, mais je vais essayer de le trouver.  

 

MAUREEN HILYARD : Très bien, merci beaucoup. Donc s’il n’y a rien d’autre, je vais toutes et 

tous vous remercier, on est très occupé, on a été contents de se 

retrouver.  

Et nous allons maintenant en temps et en heure conclure l’appel de 

90 minutes, et non pas de 60, mais ça a été très intéressant et j’apprécie 

la participation de toutes et tous.  

Merci beaucoup et bonne journée ou soirée. Au revoir, merci.  

 

NON IDENTIFIÉ : L’enregistrement est maintenant terminé, la séance est levée, bonne 

journée 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


